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BEGRENZE GOTT NICHT 
MEHR DURCH DEINE
VORSTELLUNGSKRAFT

Ein großer Teil meines persönlichen Zeugnisses ist 
das Resultat davon, dass Gott mich gelehrt hat, die 
Macht meiner Vorstellungskraft zu nutzen, sodass ich 
ihn nicht mehr begrenze. Ich wurde wiedergeboren, 
als ich acht Jahre alt war. Als Erwachsener hatte ich 
1968 eine Begegnung mit dem Herrn, bei der mir klar 
wurde, was für ein religiöser Heuchler ich war, und ich 
tat Buße. Ich erwartete Gottes Zorn und Gericht, aber 
stattdessen überschüttete er mich viereinhalb Monate 
lang mit übernatürlicher Liebe.

In dieser Zeit spürte ich, dass Gott mir sagte, ich solle 
mit anderen teilen, was ich über Identität und Gnade 
gelernt hatte. Also fing ich an, mich in diese Richtung 
zu bewegen, aber es gab eine Menge Frustration. Es 
war nicht Gott, der die Frustration verursachte; es war 
der ganze Müll in mir, der den Herrn daran hinderte, 
durch mich zu fließen.

Im Jahr 2000 sagte Gott mir, ich solle ins Fernsehen 
gehen, und die Dinge begannen besser zu werden. Bis 
2002 hatte sich die Größe des Dienstes verdoppelt, 
ich war also auf dem richtigen Weg. Aber dann sprach 
der Herr zu mir durch Psalm 78, in dem erzählt wird, 

was Gott mit den Israeliten tat, als sie Ägypten 
verließen und sich ständig von ihm abwandten 
und gegen ihn rebellierten.

Wie oft lehnten sie sich gegen ihn auf 
in der Wüste und betrübten ihn in der 
Einöde!  Und sie versuchten Gott immer 
wieder und bekümmerten (begrenzten) 
den Heiligen Israels.

Psalm 78,40-41 (Klammer hinzugefügt)

Gott hatte nichts als gute Pläne für die 
Israeliten (Jer 29,11) und wollte sie aus Ägypten 
herausführen und in das Land bringen, das er 
ihnen versprochen hatte, aber sie kooperierten 
einfach nicht. Jedes Mal, wenn sie in eine 
schwierige Situation gerieten, beklagten 
sie sich und sprachen davon, dass sie in der 
Wüste sterben würden und wünschten sich, sie 
könnten zurück nach Ägypten gehen.

Gott wollte sie zu etwas Besserem führen, 
aber sie behinderten ständig, was er mit 
ihnen geplant hatte. Beachte, dass es heißt, 
dass sie ihn oft provozierten und sich von ihm 
abkehrten und den Heiligen Israels versuchten.

Am 31. Januar 2002 sprach der Herr Psalm 
78,41 zu mir, und es ist wahrscheinlich die 
zweitwichtigste Begegnung, die ich je mit dem 
Herrn hatte, was die Auswirkungen auf meinen 
Dienst angeht. Er sagte mir: „Du begrenzt 
das, was ich durch dich tun kann, mit deinem 
limitierten Denken.“ Obwohl ich wusste, was 
Gott für mein Leben wollte und glaubte, dass 
ich Menschen auf der ganzen Welt erreichen 
würde, wurde mir klar, dass ich ihn in vielerlei 
Hinsicht begrenzte. Das größte Problem war, 
dass ich seinen Plan kannte, aber ich konnte 
ihn mir nicht vorstellen oder mich selbst dabei 
sehen, wie ich diese Dinge tat.

Nach Jahren der Ablehnung hatte ich mich 
daran gewöhnt, dass viele Menschen mich 
nicht mochten.
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Überraschenderweise änderten sich die Dinge im 
letzten Jahrzehnt und ich wurde von denselben 
Leuten akzeptiert, die mich früher ablehnten. Es 
fühlte sich wirklich komisch an, weil ich das nicht 
gewohnt war. Aber nachdem ich jahrzehntelang 
klein gedacht und mir die großen Dinge, für die 
Gott mir eine Vision gab, nicht konkret vorstellen 
konnte, wusste ich, dass ich mich dem stellen 
musste, aber ich hatte Angst davor, stolz zu 
wirken. Diese frühere Ablehnung hatte mich 
dazu gebracht, meine Träume geheim zu halten, 
sogar vor meiner Frau Jamie. Es war schwer für 
mich, mir vorzustellen, dass ich viele Menschen 
erreichen würde, aber ich wusste, dass Gott 
wollte, dass dieser Dienst groß wird. Ich musste 
also aufhören, das zu begrenzen, was Gott in 
meinem Leben tun konnte, und anfangen, das 
große Bild dessen zu sehen, was er für mich 
geplant hatte. Und das, was sich daraufhin 
ereignete, war einfach gewaltig.

Im Jahr 2002 hatten wir 25 Mitarbeiter, heute 
sind es rund 1.200. Das ist eine Steigerung um 
das Achtundvierzigfache! Unsere Einnahmen 
sind um das Einundfünfzigfache gestiegen 
und erreichen allein in den USA mehr als 100 
Millionen Dollar pro Jahr. Weitere 30 Millionen 
Dollar unterstützen unsere zweiundzwanzig 
weltweiten Büros. All dieses unglaubliche 
Wachstum vollzog sich in nur einundzwanzig 
Jahren. Es war wirklich ein explosionsartiges 
Wachstum. Der Wendepunkt war nicht, dass 
Gott plötzlich anfi ng zu handeln. Gott wirkte 
unaufhörlich. Mein begrenztes Denken und 
meine Angst vor Verurteilung hatten einen 
Damm in meinem Leben errichtet, weil ich 
mich zurückgehalten hatte und zögerte, das zu 
kommunizieren, was Gott in mein Herz gelegt 
hatte. Aber als ich mich von dieser beschränkten 
Denkweise befreit hatte, war es, als würde 
ein Damm brechen und die Flut von Gottes 
vorbereitetem Segen wurde entfesselt. Und 
einer der wichtigsten Katalysatoren dafür war, 
meine Vorstellungskraft zu nutzen.

Du kannst die Dinge nicht mit deinen physischen 
Augen sehen, wenn du sie nicht schon vorher 
in deinem Inneren gesehen hast. Das ist eine 
radikale Aussage. Vielleicht betest du für 
die Wiederherstellung deiner Ehe, für die 
Heilung deines Körpers oder für fi nanzielles 
Wohlergehen, aber du musst über das Wort 
Gottes meditieren und es ein Bild in deinem 
Inneren malen lassen. Dann wird das, wofür 
du glaubst, in Erfüllung gehen. Es ist eine sich 
selbst erfüllende Prophezeiung. Was ich damit 
sagen will, ist, dass du ohne die Macht deiner 
Vorstellungskraft keine wahre Veränderung 

erlebst. Nur sehr wenige Menschen erlauben dem Wort 
Gottes und seinen Verheißungen (Versprechen), ihr 
Denken zu beherrschen. Die meisten Menschen haben 
eine negative, furchtsame Denkweise und begrenzen, 
was Gott tun kann. Aber Gott hat so viel mehr für jeden 
von uns.

Gott aber sei Dank, der uns allezeit in Christus 
triumphieren lässt und den Geruch seiner 
Erkenntnis durch uns an jedem Ort offenbar 
macht!

2. Korinther 2,14

Wenn du auf eine Weise lebst, die das, was Gott in 
dir und durch dich tun kann, schmälert, musst du 
das lebendige Wort Gottes lesen und ihm erlauben, 
durch es zu dir zu sprechen. Und irgendwann 
musst du über das bloße Lesen hinausgehen 
und die Manifestation seines Wortes durch deine 
Vorstellungskraft visualisieren. Du musst sehen können, 
dass du gesund und wohlhabend bist. Dein Leben ist 
ein Spiegelbild deiner Vision!
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SIEBEN LÜGEN ÜBER DIE EHE, 
DIE DU ABLEHNEN SOLLTEST

Bischof E. W. Jackson 
Bischof E. W. Jackson ist 
ein ehrenhaft entlassener 
Marinesoldat (1973), 
Absolvent der Harvard 
Law School (1978), 
ordinierter Pastor (1979) 
und geweihter Bischof 
(1988). Er gründete die 
The Called Church in 
Chesapeake, Virginia, 
und STAND (Staying True 
to America's National 
Destiny). Er und seine 
Frau Theodora sind seit 
zweiundfünfzig Jahren 
verheiratet und haben 
drei Kinder.

Als Adam und Eva dem Satan im Garten 
begegneten, war es nicht nur sein Ziel, 
ihre Beziehung zu Gott zu zerstören, 
sondern auch Zwietracht zwischen ihnen 
zu säen. Der Teufel war von Anfang an 
darauf aus, die Ehe zu zerstören!

Hier sind sieben Lügen, die in unserer 
heutigen Kultur über Familie und Ehe 
verbreitet sind:

Lüge Nr. 1: 

Die Wahrheit: Die Ehe ist eine heilige, 
vom allmächtigen Gott verordnete 
Institution, in der ein Mann seine Eltern 
verlässt, um mit seiner Frau eins zu 
werden (1 Mose 2,24 und Eph 5,31).

Lüge Nr. 2: 

Die Wahrheit: Es gibt nichts 
Wichtigeres, als Kinder durch Vorbild in 
den Tugenden des Herrn zu erziehen. 
Das ist zutiefst erfüllend (Spr 31,10-30).

Lüge Nr. 3: 

Die Wahrheit: Die gesamte 
Weltbevölkerung von acht Milliarden 
Menschen könnte in Texas mit einer 
Dichte von 30.000 Menschen pro 
Quadratmeile Platz fi nden. Das ist 
weniger als Manhattans aktuelle 
Bevölkerungsdichte von fast 71.000 
Menschen pro Quadratmeile. Es gibt 
viel Platz (1 Mose 1,28)!

Lüge Nr. 4: 

Die Wahrheit: Diese Erde leidet 
aufgrund von Sünde, und katastrophale 
Wetterereignisse werden wegen der 
Sünde zunehmen (Röm 8,21-22). 

Lüge Nr. 5: 

Die Wahrheit: Jeder Mensch, 
der dies liest, war einmal ein 
heranreifender Fötus. An welchem 
Punkt warst du es nicht? Du 
warst es immer, in jeder Stufe der 
Entwicklung (Ps 139,16). Das Leben 
und die Ehe sind heilig!

Lüge Nr. 6: 

Die Wahrheit: Gottes Plan sieht 
vor, dass ein Mann und eine Frau im 
heiligen Bund der Ehe ihre Kinder 
behüten und in der Ermahnung des 
Herrn erziehen und sie Gottes Willen 
für die Familie, die Sexualität und 
das allgemeine Verhalten lehren 
(Eph 6,1-4).

Lüge Nr. 7:

Die Wahrheit: Es gibt nur zwei 
Geschlechter. Gott schuf sie als 
Mann und Frau (1 Mose 1,27).

In Johannes 17,17 sagt Jesus: 
„Heilige sie durch deine Wahrheit; 
dein Wort ist Wahrheit.“ Die 
Wahrheit ist, dass es nur zwei 
Geschlechter gibt und dass die 
Familie die grundlegendste 
Institution der Gesellschaft ist. Die 
Ehe zwischen einem Mann und einer 
Frau ist die einzige legitime Form 
der Ehe. 

So simpel ist das in den Augen 
Gottes!

Wenn dich diese Lehre gesegnet 
hat, solltest du Bischof E. W. 
Jackson und andere Gastsprecher 
bei der Truth and Liberty Live Call-
In Show nicht verpassen! Besuche 
TruthandLiberty.net/live, um die 
Sendung von Montag bis Freitag 
zwischen 15:30 und 17:00 Uhr MT zu 
sehen (Deutsche Zeit: 23:30-01:00, 
nur auf Englisch).

Die Ehe ist nur ein Stück     
Papier.

Die Ehe ist ein System der 
Unterdrückung von Frauen.

Es ist falsch oder sogar 
Sünde, Kinder zu bekommen, 
aufgrund der Überbevölkerung.

Angesichts des Klimawandels 
ist es eine Sünde, Kinder zu 
bekommen.

Die Ehe und das traditionelle 
Familienmodell sind veraltet. 
Und wenn du doch schwanger 
wirst, kannst du einfach abtreiben, 
denn anfangs ist es noch kein 
menschliches Wesen. 

Kinder brauchen nicht 
sowohl Mutter als auch 
Vater.

So etwas wie ein 
Geschlecht gibt es 
eigentlich gar nicht.
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RELIGIOSITÄT 
ÜBERWINDEN:
Gottes überwältigende 
Liebe zu dir
Kommen dir solche Sätze 
wie folgende bekannt vor?

„Wenn du Gott liebst, 
wollen wir, dass du gibst, 
wie du noch nie zuvor 
gegeben hast!“

„Wenn du Gott liebst, melde 
dich an, denn wir gehen am 
Samstag auf die Straße, um 
zu evangelisieren und das 
Evangelium zu teilen.“

„Wir haben all diese 
wunderbaren Kinder in der 
Gemeinde und wir brauchen 
Mitarbeiter und Freiwillige. 
Wenn du also den Herrn 
liebst, melde dich und hilf der 
nächsten Generation.“

Diese Appelle, die wir oft in 
der Kirche hören, sind nicht 
ausschließlich schlecht, aber 
leider versucht der Feind 
uns dazu zu bringen, dass 
wir denken: „Du bist nicht 
gut genug, hast nicht genug 
getan und hast nicht vor, 
genug zu tun, wie könnte Gott 
dich also lieben?“ Der Feind 
versucht uns weis zu machen, 
dass Gottes Liebe zu uns auf 
unserer Leistung beruht. Aber 
das ist nicht wahr!

Gottes Liebe ist ganz anders 
als die Liebe der Welt, 
denn seine Liebe hat keine 
Bedingungen. Gott liebt 
dich nicht, wenn du betest, 
wenn du gibst und weil
du dienst. Gott liebt dich, 
weil er Liebe ist! Gott will 
keine bedingungsbasierte 

Beziehung, in der du ständig das 
Gefühl hast, zu kurz zu kommen.

Sieh dir das an:

Denn so [sehr] hat Gott 
die Welt geliebt, dass er 
seinen einzigen Sohn gab, 
damit jeder, der an ihn 
glaubt, nicht verlorengeht, 
sondern ewiges Leben 
hat.

Johannes 3,16

Hier steht, dass Gott so sehr 
liebte, dass er gab. Gott sitzt 
nicht mit verschränkten Armen 
im Himmel und sagt: „Ich 
will Bewegung, Reue und ein 
ernsthaftes Commitment sehen.“ 
Seine Liebe handelte, so dass es 
durch ihn einen Weg zum ewigen 
Leben gab, nicht nur im Himmel, 
sondern auch auf der Erde!

In Römer 8,32 steht, dass 
Gott seinen Sohn für uns alle 
dahingegeben hat. Er hat uns 
nicht nur Jesus und seine Liebe 
gegeben, sondern in Christus hat 
er uns alles geschenkt! Die Güte 
des Himmels gilt dir, und Gott 
hält dir nichts aufgrund deiner 
Leistung zurück.

Nichts kann dich von der Liebe 
Gottes trennen (Röm 8,38-39). 
Warum? Denn er ist derjenige, 
der sich zuerst auf dich zubewegt 
hat. Nicht du hast diese 
Beziehung begonnen, sondern 
er!

Ich kenne dich nicht. Ich kenne 
deine Geschichte nicht. Aber 
eins weiß ich: Die Liebe Gottes 
ist größer als alles, was du 
je erlebt hast! Gott ist nicht 
enttäuscht von dir. Er liebt dich 
und hat große Dinge für dich auf 
Lager.

Besuche GospelTruth.TV, um Life 
Foundations (nur auf Englisch) 
zu schauen und mehr über diese 
erstaunliche Liebe zu erfahren 
und kostenlose Ressourcen zu 
fi nden, die deinen Glauben 
stärken.

Carrie Pickett war sechzehn Jahre 
lang als Missionarin in Russland 
tätig, wo sie den Charis-Campus 
in St. Petersburg aufgebaut und 
geleitet hat. Später kehrte sie nach 
Colorado zurück und arbeitet nun 
als stellvertretende Vizepräsidentin 
von Charis und AWM International 
Operations. Als Direktorin von Charis 
Woodland Park und der Global 
Training and Leadership Schools 
setzt sie sich dafür ein, Gottes Gnade 
weltweit zu verbreiten und kraftvolle 
Diener mit einer Vision des Großen 
Auftrags heranzuziehen.
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In der Bibel gibt es wahrscheinlich über tausend 
Verheißungen. Der Grund, warum du noch hier auf der Erde 
bist, ist, dass du jede einzelne von ihnen ausleben kannst. 
Weißt du, wie du die Wahrheiten, die im Himmel Realität 
sind, in deinem Leben umsetzen kannst?

Hier sind drei Punkte, die dir helfen, die Wahrheiten des 
Himmels auf der Erde Wirklichkeit werden zu lassen:

Nr. 1 Sei dir bewusst, wer dein Schöpfer ist. In 1. Mose 
1,27 fi ndest du den altbekannten Vers, in dem es heißt: 
„Und Gott schuf den Menschen in seinem Bild, im Bild 
Gottes schuf er ihn; als Mann und Frau schuf er sie.“ Das 
darfst du nicht einfach ignorieren. Wir wurden geschaffen, 
um wie unser Schöpfer - Gott - zu handeln. Wenn das 
stimmt, können wir uns die Schöpfungsverse im ersten 
Kapitel vom ersten Buch Mose ansehen, um zu sehen, wie 
wir uns verhalten sollten. Wie hat er das ganze Universum 
erschaffen? Durch seine Worte! Wenn du nach seinem 
Ebenbild erschaffen wurdest und er so viel Wert auf seine 
Worte gelegt hat, wie wichtig ist es dann auch für dich, die 
Macht deiner Worte zu erkennen?

Nr. 2 Erkenne die Macht deiner Worte. Es gibt so viele 
Bibelstellen, die ausdrücken, wie wichtig das, was du sagst, 
ist. In Sprüche 18,21 heißt es zum Beispiel: „Tod und Leben 
steht in der Gewalt der Zunge, und wer sie liebt, der wird 
ihre Frucht essen.“ Deine Worte sind so mächtig, dass 
sie die Atmosphäre verändern können. Wenn du einen 
Blick auf Römer 10,9-10 wirfst, wirst du sehen, dass du mit 
deinem Mund bekennen musst, um überhaupt gerettet zu 
werden! Ich lege den Grundstein dafür, wie wichtig deine 
Worte sind, damit du ihre wahre Macht erkennen kannst. 
Jesus sagte, dass ihr durch eure Worte gerechtfertigt oder 
verurteilt werdet (Mt 12,37). Wenn sie es nicht schon sind, 
ist es höchste Zeit, deine Worte mit der Bibel in Einklang zu 
bringen.

WIE DU DIE WAHRHEITEN 
DES HIMMELS AUF DER 
ERDE WIRKLICHKEIT 
WERDEN LÄSST!

Nr. 3 Bekenne, was das Wort Gottes sagt.
Psalm 119,89 sagt uns, dass das Wort für immer 
im Himmel verankert ist. Gottes Verheißungen 
für dich sind bereits Ja und Amen (2 Kor 1,20). 
Alles, was zum Leben und zur Gottseligkeit 
dient, gehört euch in Christus (2 Petr 1,3)! 
Alles, was Gott versprochen hat, ist eine 
absolute Wahrheit in der geistlichen Welt, 
aber wie bekommst du diese Wahrheiten aus 
der geistlichen in die irdische Realität? Genau 
wie die Errettung wurde jede Verheißung vor 
zweitausend Jahren auf Jesu Werk am Kreuz 
gegründet. Du musst entdecken, was im Wort 
Gottes geschrieben steht, es in deinem Herzen 
glauben und mit deinem Mund bekennen (Mk 
11,23), um es in deinem Leben zu erfahren.

Ich hoffe, dass du, um die Wahrheiten des 
Himmels auf der Erde Wirklichkeit werden zu 
lassen, dir diese drei Punkte merkst! 

Mit über fünfzig Jahren im Dienst 
als Pastor, Lehrer und jetzt als 
Botschafter des Dienstes lehrt 
Wendell einige der grundlegendsten 
Wahrheiten des Christentums. Er 
unterrichtet auch am Charis Bible 
College, wo die Studenten in seinen 
Kursen „Heiliger Geist“ und „Neues 
Testament“ eine Fülle von Weisheit 
erhalten.

Wendell Parr, 
Ministry Ambassador




